
Al Sindaco di Solopaca, Prof. Antonio Santonastaso 

 

Ho ricevuto diverse segnalazioni da parte dei cittadini della frazione di Sant’ Aniello 

in merito alla possibile installazione in quella contrada di una antenna/ripetitore per 

la telefonia mobile. In merito al gravissimo problema dell’ elettromagnetismo nel 

nostro Comune, già nel 2008  l’ allora consigliere Comunale Achille Abbamondi 

presentò una nota(della quale io fui l’ unico firmatario).  

Solopaca pullula di fonti elettromagnetiche(che tutti rilevano, tranne l’ ARPAC!) a 

ridosso del centro abitato(Via degli Ulivi) e nel cuore di esso(Piazza “belvedere”, a 

un centinaio di metri dalle scuole materne!) per quanto riguarda la telefonia mobile, 

oltre alle cabine elettriche delle quali godiamo i benefici effetti. 

Con la presente, il sottoscritto chiede alla S. V.: 

- E’ vero che una compagnia telefonica intende installare l’ ennesimo ripetitore 

nel Comune di Solopaca(frazione sant’ Aniello)? 

- Quale risposta intende dare il Comune a detta Compagnia? 

- Su quale abitazione dovrebbe essere collocata detta antenna? 

Alla presente chiedo risposta scritta entro i termini di legge(30 giorni) presso il mio 

domicilio, nonché lettura durante la prossima seduta di Consiglio Comunale. 

P. S. alla presente allego il documento presentato tre anni fa da Abbamondi, perché 

auspico che questa Amministrazione Comunale prenda sul serio il problema                

dell’ inquinamento elettromagnetico, magari con la stesura di un apposito 

regolamento riguardante la futura installazione di antenne e simili(in altri Comuni, 

ho saputo che tali apparecchiature, le fanno installare fuori dai centri abitati). 

In attesa di un cortese riscontro, porgo Distinti Saluti 

Solopaca, lì 29/09/2011 

 

Il Consigliere Comunale Dante Tammaro 

 


